
4 Pièces

3130 m²

Réf. STR3007

17 300 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Cette  magnifique  villa  située  à  Ramatuelle,  vous  séduira  par  ses

prestations  haut  de  gamme,  sa  décoration  contemporaine  et  son

immense piscine. La villa est tournée vers l'extérieur ; avec ses grandes

baies vitrées, sa salle à manger d'extérieure et son jardin verdoyant elle

vous invite à passer d'agréables moment de détente.La villa construite

de  plain  pied  est  composée  d'une  entrée/salon  avec  une  décoration

élégante, vous trouverez à coté un WC invité puis la première chambre

avec un lit Queen Size, une Smart Tv , une petite terrasse avec vue sur

la piscine et une salle de douche.La belle ...

This magnificent villa located in Ramatuelle will seduce you with its top-of-the-range

services, its contemporary decoration and its huge swimming pool. The villa faces

outwards; with its large bay windows, its outdoor dining room and its green garden,

it invites you to spend pleasant moments of relaxation.The villa built on one level is

composed of an entrance / living room with an elegant decoration, you will find next

to a guest toilet then a first bedroom with a Queen Size bed, a Smart TV, a small

terrace  overlooking  the  swimming  pool  and  a  bathroom.  of  shower.The  beautiful

master bedroom ...

BEAUCHAMP ESTATES
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